

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah memberikan kasih dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Adapun skripsi ini berjudul “Pengembangan *Booklet* Keanekaragaman Tumbuhan Angiospermae Berbasis Potensi Lokal di *Geosite* Silahisabungan sebagai Sumber Belajar Siswa Pada Materi Plantae”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Prof. Dr. rer. nat Binari Manurung, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran sejak dimulainya penulisan proposal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran serta motivasi selama saya menempuh pendidikan di Universitas Negeri Medan. Terima kasih juga kepada Prof. Dr. Martina Restuati, M.Si., Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. dan Prof. Dr. Tri Harsono, M.Si., selaku dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dalam penelitian ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh dosen beserta staf pegawai yang ada di Jurusan Biologi dan FMIPA UNIMED, serta kepada Kepala sekolah SMA Negeri 1 Silahisabungan, terkhusus kepada Ibu SriHastuti Parapat, S.Pd., selaku guru biologi yang telah membimbing penulis dalam melakukan penelitian.

Teristimewa penulis menyampaikan rasa terima kasih sebesar-besarnya kepada kedua orangtua tercinta, Bapak Francis Lumbangaol dan Ibu Saroha Br Nambela buat semua dukungan, doa, dan nasehat yang sangat berarti buat penulis. Terima kasih juga disampaikan kepada saudara-saudara tersayang, Erika Lumbangaol, Efraim Lumbangaol dan Elisabeth Lumbangaol buat dukungannya selama ini yang membuat penulis tetap semangat dalam melakukan penelitian dan menyusun skripsi.

Terkhusus penulis ucapkan terima kasih kepada My beloved boyfriend Tomi Pangaribuan, yang banyak membantu penulis dalam melakukan penelitian lapangan di Silalahi. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Cristin, Dewi Sekar, Emia, Farisah, kakak Christin, kakak Victoria, Monica Napitupulu dan Niken Silalahi yang selalu mendengarkan keluh kesah penulis serta memberikan nasehat dan dukungan doa yang tiada henti dalam proses penyusunan skripsi saya.

Terima kasih juga disampaikan penulis kepada teman seperjuangan di kelas Biologi Dik D 2019, untuk kebersamaan selama 4 tahun kuliah dan dukungan yang diberikan secara langsung maupun tidak langsung kepada penulis selama perkuliahan.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang ada dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran yang membangun demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat memberikan manfaat.

Medan, April 2023
Penulis,



Ester Angriani Br Lumbangaol
NIM. 4193141024